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 Avec le printemps qui débute, les activités extérieures de notre association se réveillent et se 

concrétisent. 

 Pour commencer le BGG 2023 est lancé et se déroulera selon le même mode que celui de l’année 

précédente. A savoir les candidats ont accès en ligne aux différentes formations dès leurs inscriptions et 3 

journées en présentiel sont prévues : la première sur les pathologies, le réglementaire, la gestion et les 

honneurs, la seconde sur l’armement, la balistique, l’optique et la formation pratique tir et enfin la troisième 

sur la sylviculture, la reconnaissance des arbres et des fleurs. Deux journées ont été réalisées à ce jour et ont 

été apprécié par les participants. Reste le rendez-vous sur l’Aigoual prévu dernier dimanche de mai, vous 

êtes tous conviés. Avant le BGG qui se aura lieu le dimanche 4 juin à l’école de chasse, deux brevets blancs 

seront organisés afin de parfaire les connaissance des candidats. 

 

 Vous le savez tous, traditionnellement s’en suivra notre assemblée générale annuelle et je rappelle 

que la présence des membres de l’association est importante car elle est le reflet de notre vie associative qui 

ne doit pas se cantonner à quelques bonnes volontés. Votre présence, vous l’avez compris, est indispensable 

d’autant plus que les 25 ans de l’association arrivent à grand pas et qu’à cette occasion votre avis sera 

sollicité. Vous recevrez dans les prochains jours la convocation à notre AG. 

 

 Mais depuis le dernier bulletin que s’est-il passé au niveau de l’association ? 
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- Le 11 février, à Montpellier, a eu lieu une manifestation pour la défense de la ruralité et 

de nos coutumes régionales. Cette manifestation a permis de réaffirmer, si besoin était, 

notre profond attachement à nos traditions et à note mode de vie. La défense de notre 

culture tauromachique, aussi bien Camarguaise qu’Espagnole a été démontré au même 

titre que nos cultures cynégétiques et linguistique. A noter la présence, parmi de 

nombreux élus, du Président Willy Schraen venu pour l’occasion. Bien évidemment notre 

association était représentée lors de cette manifestation qui s’est déroulé dans une bonne 

ambiance et sans encombre, si ce n’est la gêne occasionnée par les deux cents chevaux et 

cavaliers présents sur les boulevards et l’esplanade. 
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- Courant avril je suis intervenu auprès des CP dans deux classes de l’école primaire de 

Calvisson. Après accord avec la directrice de l’école et des membres enseignants j’ai  

présenté aux enfants des mues de cerf ainsi qu’un trophée, ce qui nous a permis 

d’expliquer la différence entre corne et bois, ainsi que le mode de développement de 

chacun d’eux. 
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Pour terminer j’ai abordé la dénomination des différentes parties des bois de cerfs. 

Cette petite intervention, d’une demi-heure à chaque fois, a été très appréciée aussi bien 

par les enfants qui ont montré un grand intérêt, que par les enseignantes. 

Cette expérience sera à renouveler l’année prochaine peut être sous une autre forme grâce 

au film « quand le cerf perd la tête ». 

 

- Le salon de Marguerittes du 22 et 23 avril. Ce fut une très belle manifestation, dont la 

fréquentation élevée (plus de 9000 personnes) a bien montré l’attente du public sur cette 

thématique. Les exposants étaient très nombreux et de qualité puisque 4 armuriers étaient 

présents, ainsi qu’un graveur de l’école de Liège qui nous a présenté son travail et son art. 

De nombreux couteliers et forgerons ont présenté leurs produits, la littérature ainsi que les 

arts graphiques étaient également à l’honneur, de même que des taxidermistes, des 

organisateurs de voyages de chasse, et les traditionnels stands de vêtements et chaussures, 

sans oublier les présentations de meutes et de chiens ainsi que les épreuves de 

confirmation qui vont avec. 

 

 
 

 

En ce qui nous concerne notre stand fut très apprécié avec l’exposition sanglier de 

l’ANCGG et la présentation de trophées, comme le prouve la fréquentation soutenue tout 

au long du salon. Ainsi nous avons pu enregistrer 18 pré-inscriptions pour le BGG 2024 ! 
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Je tiens à remercier ici tout ceux qui ont œuvré pour la réalisation du stand et son 

animation durant ces deux jours, car l’effort commun nous a permis d’œuvrer dans le bon 

sens en nous faisant mieux connaître auprès des chasseurs de grand gibier, mais 

également au près du grand public par les informations que nous avons pu diffuser.  

 

 
 

Au dernières nouvelles le salon sera reconduit en 2024 charge à nous de relever ce 

nouveau défi le moment venu. 

 

 Quand est-il des projets à venir ?  

 

- Le salon nous a permis de prendre contact avec l’armurerie Baumel afin d’organiser, pour 

les adhérents qui le souhaitent, un passage au cinétir pour parfaire nos tirs et corriger si 

besoin nos défauts. Vous avez reçu un mail pour savoir si vous êtes intéressés, merci de 

me retourner votre réponse si ce n’est déjà fait. 

- Pour ceux qui font de la chasse à l’approche, un réglage des armes et prévu au stand de 

Langlade avec possibilité de tirer à 100m et 200m. La séance de tir aura lieu le mercredi 

24 mai à 14h00. 

- Un challenge sanglier courant aura lieu au stand de tir de Saint Ambroix courant juin 

après le BGG. 

 

 



                                              Association des Chasseurs de Grand Gibier 

                                             du Gard 

 

 

- Le Game Fair aura lieu le 18 juin, si certains membres de l’association souhaitent s’y 

rendre et se regrouper pour partager les frais de déplacement, merci de me le faire savoir 

rapidement pour que je puisse vous mettre en contact. 

- L’achat groupé de munitions : à ce jour aucune demande en ce sens, si d’ici la fin du mois 

je n’ai aucun retour, le projet sera abandonné. 

 

 

Reste deux sujets qui me tiennent à cœur à savoir : 

 

- L’organisation d’un loto pour la fin d’année 2023 ceci afin de renflouer les caisses de 

l’association pour que nous puissions mener à bien le second projet pour 2025. Mais un 

loto demande une organisation et surtout des lots attractifs si nous voulons rentabiliser 

notre travail. C’est un sujet qui sera à l’ordre du jour de notre prochaine assemblée 

générale. 

- La célébration du 25ème anniversaire de notre association dans l’esprit de la célébration du 

10ème anniversaire.  

 

 

Dans l’attente de nos retrouvailles pour notre assemblée générale, je vous laisse le soin de réfléchir sur les 

deux derniers sujets évoqués et sur lesquels vous aurez à vous positionner. 

 

 

Bien cordialement 

  

 

         Jean Louis Vaillé 

         Président AC3G 


